

# LE PETIT CAMBAIS

LE MAGAZINE D'INFORMATION DE LA COMMUNE DE CAMBES / [www.cambes33.fr](http://www.cambes33.fr)



**p3 ACTUALITÉ**

*Retour sur un été de chantiers*

**p4 GRAND ANGLE**

*La salle Brémontier*

**p8 PORTRAIT**

*Gaëtan Martin*

## RETOUR EN IMAGES



Ouverture des Garonnades, le 21 juin simultanément avec la fête de la musique.



Festival Les Lyriques, le vendredi 5 juillet, à l'église Saint-Martin de Cambes.



Forum des associations, le vendredi 30 août avec la clôture officielle des Garonnades.



Magazine municipal de la ville de Cambes

Direction de la publication : Rose Pedreira Afonso

Conception/rédaction/photo : agence Sapiens,

C. Kerforn/S.Mokni

Conception graphique : agence Sapiens, C. Kerforn

Imprimerie : Sodal /Tirage et diffusion à 950 ex.

Édition : octobre 2024

Mairie : Tél. 05.56.21.85.76 / [www.cambes33.fr](http://www.cambes33.fr)

Photo de Une : cours de Capoeira à la salle Brémontier.

## ÉDITO

par *Rose Pedreira Afonso*  
maire de Cambes



Chères Cambaises, chers Cambais,

Je suis heureuse de vous retrouver pour un nouveau numéro du Petit Cambais. Dans ce numéro de rentrée, nous revenons sur la période estivale et sur les nombreuses animations qui ont marqué l'été. Un été qui s'est, au plan National, déroulé au rythme des Jeux Olympiques et Paralympiques. Notre pays a vibré à l'unisson avec ses athlètes et comme cela a été souligné par Tony Estanguet au lendemain de la cérémonie d'ouverture : "Un élan est né !"

Cette dynamique sportive, nous essayons de la perpétuer à notre échelle, à Cambes. Notre action en direction du monde associatif, en particulier par la mise à disposition de la salle Brémontier rénovée, permet de proposer aux habitants de nouvelles activités : judo, boxe, taïso, danses, capoeira, stretching ...

Cette vitalité portée par vos élus, se retrouve dans la volonté d'attirer chaque fois plus d'activités sur la commune. C'est d'ailleurs l'un des principaux axes de notre mandat : retrouver cette vie de village animée et conviviale, comme les anciens cambais la racontent si bien avec tant de nostalgie, d'émotion et de joie.

Depuis la rentrée, d'autres éléments de ce « bien vivre ensemble » simple et quotidien se manifestent. Je pense notamment aux familles que l'on voit à présent marcher dans les rues ou sur la montée de l'école devenue piétonne. C'est un vrai plaisir de voir le bourg vivre et s'animer aux heures d'entrées et de sortie des classes, les parents discuter sur le parking de la mairie (lui aussi rénové), les gens prendre un café en terrasse ou s'arrêter place du Petit Port pour goûter en contemplant le fleuve.

Ainsi l'été fut dense à Cambes, comme vous pourrez le constater sur les pages qui suivent, et ce fut même un défi pour que tout soit livré dans les temps (ou presque). Je remercie vivement les agents et les élus qui étaient à pied d'œuvre pour que cette rentrée se passe bien.

Mais c'est surtout à vous tous que s'adressent ces remerciements, vous riverains qui avez accepté les nuisances induites par tous ces chantiers, vous automobilistes qui avez accepté des détours sur vos parcours quotidiens, vous parents d'élèves qui avez su vous adapter à cette restructuration de l'école et du stationnement dans le bourg.

Tous ensemble nous œuvrons pour un cadre de vie que nous souhaitons chaque fois plus harmonieux.

Bonne lecture,

# RETOUR SUR L'ÉTÉ EN CHANTIER

L'ÉTÉ FUT INTENSE POUR LA COMMUNE DE CAMBES ET SES HABITANTS QUI ONT CONNU DE NOMBREUX TRAVAUX. STÉPHANE DONNEUX, ADJOINT À L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE A SUIVI DE PRÈS CHAQUE CHANTIER PENDANT CETTE SAISON ESTIVALE PAS COMME LES AUTRES.

Mener de front cinq chantiers en même temps, il fallait oser. « *Il n'y avait jamais eu autant de travaux de voirie à Cambes en même temps* », précise Stéphane Donneux, adjoint au maire. « *Nous sommes très heureux des résultats et nous remercions vivement nos administrés pour leur patience* ».

## 1 - LES TRAVAUX DU SIEA

Mené par le Syndicat des Eaux et de l'Assainissement, ce chantier a coïncidé avec les travaux du parking de la mairie, et engendré de nombreux désagréments. **Une dernière phase d'enrobés sera effectuée lors des vacances d'automne, afin de bien stabiliser la chaussée.** « *Nous avons insisté auprès du SIEA pour que les finitions soient faites au moment le moins contraignant pour les habitants.* », précise l'élu.



## 2 - LE PARKING DE LA MAIRIE

Depuis le 9 septembre, **le parking de la mairie est refait à neuf.** Il est accessible à tous et notamment aux parents d'élèves qui vont à l'école, il élargit ainsi l'offre de stationnement au cœur du bourg. « *Malgré les efforts de tous, le parking a ouvert avec une semaine de retard, due à des pénuries de matières premières* », précise Stéphane Donneux. Quelques petits travaux complémentaires auront lieu aux vacances d'automne (marquage au sol, éclairage public).

**Dès le mois de janvier, la seconde phase sera lancée avec notamment, de nombreuses plantations et l'installation de mobiliers urbains.** « *L'environnement est au centre de ce projet. Nous avons pris en considération l'écoulement des eaux, la désimperméabilisation des sols et la végétalisation de l'espace pour lutter contre les îlots de chaleurs avec des végétaux endémiques* », annonce l'élu. À terme, ce sera **un nouvel espace de vie** à Cambes !



## 3 - LA RÉFECTON DE LA ROUTE DE BARAGNE

Les travaux de cette voie fortement dégradée, se termineront le 10 octobre. « *C'était un chantier primordial, car il relève de la sécurité des enfants qui prennent le bus à cet endroit-là, ainsi que pour les usagers de la route* », explique Stéphane Donneux. Des trottoirs ont en effet été ajoutés afin de sécuriser le cheminement piéton.

## 4 - PLACES DE STATIONNEMENT SUPPLÉMENTAIRES

Devant l'ancien bâtiment du Trésor Public et devant les nouveaux commerces qui ont ouvert en bordure de la D10,

l'espace de stationnement a été entièrement refait. Marquages au sol, sens de circulation, tout a été revu pour sécuriser entièrement ce lieu fréquenté. « *L'ensemble des travaux, bâtiments et parkings, ont embellie cet espace* », se réjouit l'adjoint qui précise que des aménagements paysagers seront également réalisés par les agents de la commune.

## 5 - RETOURNEMENT DE L'ÉPINGLE DE LA TASTE

Cette intersection accidentogène a été modifiée afin d'**apporter plus de visibilité aux usagers de la route**, et notamment aux habitants du hameau à proximité. La municipalité tient à remercier le Château Puy Bardens qui a cédé gracieusement une parcelle de

« *Un 6<sup>ème</sup> chantier a eu lieu pendant les vacances : la transformation du parking de l'école en cour aménagée. D'ailleurs, la monnée devenue piétonne est un gain non-négligeable en matière de sécurité et de lien social entre les familles.* »



# LE RÉVEIL DE LA SALLE BRÉM

RÉHABILITÉE CES DEUX DERNIÈRES ANNÉES PAR LA MUNICIPALITÉ, LA SALLE BRÉMONTIER, SITUÉE À CÔTÉ DE L'ÉCOLE, ACCUEILLE DE NOUVELLES ASSOCIATIONS QUI RENFORCENT L'OFFRE D'ACTIVITÉS SPORTIVES ET CULTURELLES. UN VRAI PLUS POUR LES CAMBAISES ET LES CAMBAIS.

**INFRASTRUCTURES** | « Dès 2022, nous nous sommes posés la question des infrastructures municipales et plus globalement du foncier appartenant à la commune. Nous nous sommes interrogés sur l'usage des bâtiments, la manière de les valoriser et l'opportunité d'y installer des commerces », explique Rose Pedreira Afonso.

La rénovation de certains bâtis, la création de locaux commerciaux et l'exploitation accrue de la salle Bellevue ont fait partie des solutions enclenchées par l'équipe municipale. Des choix qui ont permis d'engendrer de nouvelles recettes nécessaires au financement de l'action publique.

Il fallait toutefois proposer aux habitants et aux associations, une alternative à la salle Bellevue. En effet, l'analyse des besoins sociaux réalisée en 2022 faisait ressortir la demande de la population en matière d'activités associatives. Sans oublier l'accroissement des besoins en matière d'accueil périscolaire.

« C'est de là qu'est née notre volonté de rénover la salle Brémontier et de la proposer aux associations locales », ajoute Mme la maire.

## 150 000 € DE TRAVAUX, EN DEUX PHASES, AVEC DES SOUTIENS FINANCIERS IMPORTANTS

En 2023, la municipalité a débuté le chantier à l'intérieur (peintures, murs, sol et plafond) pour créer un espace confortable et pratique. Les premières associations ont investi les lieux avec succès. « Ce travail a été mené en concertation avec les associations, via des tables rondes. Tout le monde a

travaillé en bonne intelligence, conscient des moyens de la commune ».

En 2024, les efforts ont porté sur les menuiseries, avec un chantier important qui a permis de récupérer un peu plus de superficie. Pour ces travaux, la commune a bénéficié d'un financement de la part de la Fédération Française de Judo. Prochainement ce sera au tour de la cage d'escalier et de l'accès PMR d'être rénovés.

La municipalité a également candidaté auprès des fonds européens, via le Pôle Territorial Cœur Entre-deux-Mers, pour une subvention destinée à l'aménagement de la salle, ce qui, à terme aura permis d'alléger considérable le coût des travaux pour la Commune.

« Voilà comment petit à petit, cet espace secondaire est devenu une salle centrale dédiée au sport et à l'art », se réjouit Rose Pedreira Afonso.

## INVESTIR LA SALLE COLASSON POUR ACCUEILLIR ENCORE PLUS D'ACTIVITÉS

Le succès des activités associatives qui se pressent à Cambes démontre combien la demande est forte. La municipalité a désormais pour ambition de rénover la salle Collasson, située sous la mairie. Elle accueille pour l'instant les activités suivantes : arts plastiques, peinture et danse en talons (heels dance).

« Nous allons travailler à rénover ce lieu pour offrir aux habitants un espace collectif supplémentaire. Autant d'activités et de vie dans notre village ».



La salle Brémontier et sa magnifique vue sur la Garonne.

# ONTIER DYNAMISE CAMBES !

## JUDO ET CAPOEIRA, DEUX ACTIVITÉS EN PLEIN BOOM

**CLUB DE JUDO** À l'origine installé à Latresne, le Judo Club Tomodachi rayonne désormais sur les Portes de l'Entre-deux-Mers puisqu'il prend également ses quartiers à Quinsac et depuis l'an passé, à la salle Brémontier de Cambes.

C'est le club qui a eu l'idée de proposer la candidature de la municipalité auprès de la Fédération Française de Judo, afin de bénéficier d'une subvention pour mieux équiper la salle. « *Notre implantation à Cambes est une vraie réussite. De nombreux jeunes nous ont rejoints et la pratique se développe sur tout le territoire* », note le président, Guillaume Inda.

Bien structuré, le club propose plusieurs pratiques à la salle Brémontier : judo bien sûr, mais aussi taïso et cours de self-défense. Il est également possible de pratiquer de la boxe multi-fight et du ju-jitsu brésilien dans les autres communes.

**Contacts :** judoclubtomodachi@hotmail.fr  
06.58.51.51.32 ou sur [www.jctomodachi.fr](http://www.jctomodachi.fr)



### Les activités à la salle Brémontier

- Lundi : capoeira.
- Mardi : judo pour les primaires / Pilates et danse moderne.
- Mercredi matin : motri judo (pour les tout-petits) avec la CDC et les assistantes maternelles / stretching postural.
- Mercredi après-midi : théâtre enfants et adultes.
- Jeudi : judo maternelles / ju-jitsu / taïso / self-défense.
- Vendredi : yoga enfants / danse moderne.
- Samedi matin : boxe / danse moderne.

### Les activités à la salle Collasson

- Mardi : danse sur talons (heels dance).
- Vendredi : art thérapie.

Retrouvez le planning complet sur les réseaux d'informations municipaux : [www.cambes33.fr](http://www.cambes33.fr) - IntraMuros - Facebook.

**CAPOEIRA** C'est la grande nouveauté de cette rentrée 2024 : l'arrivée de l'association "Vagalume", à la salle Brémontier. Laurent Orsini, son président, s'est installé à Cambes cette année. Une heureuse coïncidence qui a permis à la mairie de le solliciter pour proposer une nouvelle activité dans la commune. La capoeira est un art martial afro-brésilien, issu de la tradition des anciens esclaves qui développaient leurs techniques de combat et de résistance à l'oppression, camouflées dans une danse. « *Au-delà de l'aspect technique, la capoeira est une culture. Dans nos cours, nous apprenons autant l'aspect rituel, que le chant, l'histoire et la langue : le portugais. La graduation se fait avec des cordes. C'est tout un monde qui s'ouvre aux pratiquants* », commente l'éducateur.



Sans fédération officielle dédiée à cette pratique, la capoeira se structure aujourd'hui autour de différentes écoles. Celle de l'association "Vagalume" (luciole en portugais) est l'école Senzala, du nom des maisons d'habitation et de vie des esclaves dans les plantations. « *Nous sommes toutefois affiliés à la Fédération du Sport et de la Culture en France et nous devons être 50 000 pratiquants dans tout le pays. Rien que dans la région bordelaise, nous comptons huit écoles* ».

Avec 15 ans de pratique et 8 ans d'enseignement, Laurent Orsini propose des cours pour tous les âges. « *Nous accueillons les adultes comme les enfants, dès l'âge de 3/4 ans, selon l'éveil de chacun* ».

**Contacts :** asso.valagume@gmail.com  
06.14.90.42.59



## BALADES URBAINES : LE PLU SUR LE TERRAIN

Elisabeth Darracq est élue déléguée au Plan Local d'Urbanisme (PLU) et pilote le projet, afin de faire le lien entre la municipalité et le bureau d'études.

« Lorsque nous avons choisi Metropolis qui nous accompagne sur l'élaboration du PLU, les balades urbaines étaient incluses dans le cahier des charges et cela a été un critère auquel nous tenions », explique l'élué.

L'objectif premier est de pouvoir échanger en direct avec les administrés autour du PLU, de retranscrire ses orientations de manière visuelle et d'expliquer aux habitants les réflexions qui sont menées sur le terrain. Cela amène les Cambaises et les Cambais à s'interroger et à se rendre compte de ce qui est pertinent ou pas en matière d'urbanisme.

Celle de septembre 2023 a réuni une dizaine de personnes et a permis d'aborder le sujet des clôtures sur le haut de Cambes.

« Cela paraît anodin, mais les clôtures ont un impact important sur l'environnement visuel, il y en a beaucoup de différentes et nous avons discuté sur les manières de rendre tout cela un peu plus cohérent », poursuit Elisabeth Darracq.

En déambulant sur les hauts de la commune, des questions importantes ont été posées comme : peut-on encore construire, si oui comment ? Est-ce que les réseaux en l'état le permettent ? Les professionnels du bureau d'études sont à chaque fois présents pour répondre aux questions des habitants et ils établissent les points importants à aborder en fonction du secteur visité.

La dernière balade urbaine a eu lieu le 4 octobre dernier, dans le bourg de Cambes, avec la collaboration de la Communauté de communes des Portes de l'Entre-Deux-Mers et du Conseil d'architecture d'urbanisme et de l'environnement (CAUE), qui accompagnent la municipalité dans la création de son Plan Local d'Urbanisme.

## UNE RENTRÉE SEREINE

C'est une rentrée scolaire sereine qui a eu lieu à Cambes le 2 septembre dernier. Suite à l'ouverture d'une classe supplémentaire, une nouvelle enseignante est arrivée et les classes de CE2/CM2 et de CM1 ont été installées dans les bâtiments modulaires, sur l'ancien parking de l'école. Un environnement sécurisé avec une cour équipée d'un préau.

La montée piétonne permet aussi aux parents de se croiser, de discuter et de se rencontrer. « C'est un vrai plus pour les familles cambaises », explique Sonia Guillot-Labuzan, déléguée pôle enfance jeunesse, qui se réjouit des interactions sociales qui ont lieu tous les matins, au cœur de la commune.



À l'intérieur de la nouvelle classe modulaire.

## ALIMENTATION À L'ÉCOLE

Le restaurant scolaire de Cambes a vu l'arrivée d'un nouveau chef cet été, en la personne de Sébastien. Pour vos enfants, rien ne change : les repas servis sont toujours préparés à base de produits frais privilégiant les circuits courts.

Ils sont réalisés à partir d'un plan alimentaire spécifique et s'adaptent à la saisonnalité, aux goûts des enfants et aux contraintes de production. Les menus sont validés par une diététicienne. Ces repas sont conçus afin de réduire la consommation de sel, de sucre, de gras et d'augmenter la consommation de fruits et de légumes. Des produits BIO et durables ainsi qu'un repas végétarien sont proposés chaque semaine. Des repas à thème sont également organisés.

Retrouvez menus, recettes et informations sur :  
<https://sites.google.com/api-restauration.com/cambes>

## NOUVEAUX SERVICES

■ Julien Gaulon-Roy, ostéopathe nouvellement installé au sein du cabinet infirmier de la commune de Cambes. Visible sur Google et Doctolib. Ouvert le lundi, mercredi et certains samedis. Généraliste spécialisé en Pédiatrie et Sportif. Contacts : 06.27.32.59.93

■ "L'atelier de Sophie", un nouveau salon de coiffure, vient d'ouvrir au 38 route de Bordeaux. Contact : 06.76.92.16.87

## UN ÉTÉ FESTIF SUR LES BORDS DE GARONNE

La saison estivale 2024 a été festive et joyeuse à Cambes. Si elle s'est ouverte avec un très beau festival Jazz360, ce sont bien les Garonnades qui ont lancé l'été et animé la commune chaque vendredi soir, notamment lors de la fête de la musique. Succès populaire où la convivialité est toujours de mise, les Garonnades ont régulièrement rassemblé plusieurs centaines de personnes en bord de Garonne.

**Le soir de la fête de la musique, ce sont près de 400 personnes qui étaient ensemble pour les deux événements « Une première à Cambes ! »,** insiste Vanessa Leroy, adjointe en charge des festivités dans la commune. Le festival Les Lyriques a suivi, en partenariat avec Camblanes et Meynac, avec 120 entrées à l'église Saint-Martin de Cambes. Là encore, un joli succès pour cet événement, qui draîne un public bien au-delà des frontières de la commune.

Le 14 juillet, 600 à 700 personnes se sont rassemblées place du Petit Port pour une soirée musicale et un feu d'artifice tiré depuis l'Isle-Saint-Georges.

Le 30 août, la dernière Garonnade a eu lieu en même temps que le forum des associations. 18 d'entre elles étaient présentes, notamment celles qui interviennent à la salle Brémontier : judo, yoga, Pilates, stretching, capoeira... Un moment que les habitants commencent à bien identifier.

Enfin, les Journées Européennes du Patrimoine ont été organisées



avec l'association Sites et Monuments cambais qui a présenté un travail généalogique sur le thème "Il y a 100 ans à Cambes". Les bénévoles ont également proposé une visite de l'église Saint-Martin, ainsi qu'une exposition d'icônes byzantines réalisées par Maria Eekman.

« *Les Cambaises et les Cambais ont besoin de festivités et de lien social. Nous avons réinvesti la place du Petit Port comme c'était le cas il y a encore 30 ans. Désormais, le village revit, avec des événements simples, populaires et festifs, qui rassemblent toutes les générations. Plus important, cela a recréé du lien entre le haut et le bas de Cambes. C'est peut être ce qu'il faut retenir de ce bel été* », conclut Vanessa Leroy.

## SENSIBILISATION SUR LES DÉCHETS ALIMENTAIRES



En ce mois d'octobre, une équipe du SEMOCTOM (ci-contre) sera sur le terrain pour informer et proposer des solutions concrètes en matière de valorisation des déchets alimentaires.

**Pourquoi agir sur les déchets alimentaires ?** Dans l'Entre-deux-Mers, un fait marquant ressort : un tiers du contenu de nos

poubelles noires est constitué de déchets alimentaires, soit environ 67 kg par an et par habitant. Ces déchets, jetés avec les ordures ménagères sont directement envoyés à l'incinération. Pourtant, une solution simple et bénéfique existe : le compostage !

### Objectif : -100 kg par habitant d'ici 2030

L'opération vise à encourager les foyers à adopter des pratiques de compostage en leur fournissant **gratuitement** des kits complets. **Chaque foyer intéressé se verra offrir un composteur de 400L**, un mélangeur et un bio-seau, livrés directement à domicile par le SEMOCTOM. Pour ceux qui ne peuvent pas composter chez eux, plusieurs points de collecte seront prochainement installés. Ce point sera ramassé et nettoyé une fois par semaine.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter : [prevention@semoctom.com](mailto:prevention@semoctom.com)

## AGENDA

### 19 OCTOBRE 2024

**Bourse aux vêtements** enfants adultes et puériculture, 9h00 - 18h30, salle Bellevue.

### 16/17 NOVEMBRE 2024

**Festival Vitabib**, salle Bellevue.

### 30 NOV. ET 1ER DÉC. 2024

**Bourse aux jouets** 9h00 - 18h30, salle Bellevue.

### DU 3 AU 8 DÉCEMBRE 2024

**Exposition Les Peintres Nomades**, salle Bellevue.

### 14 DÉCEMBRE 2024

**Concert de Noël** par Les Choraleurs, 20h30, à l'église Saint-Martin, chocolat et vin chaud offerts par la municipalité.



**GAËTAN MARTIN EST UN MUSICIEN CAMBAIS, DIRECTEUR DE L'ÉCOLE DE MUSIQUE DE CENON. CET ÉTÉ, IL EST VENU SE PRODUIRE SUR LA PLACE DU PETIT PORT DE CAMBES AVEC DES AMIS MUSICIENS VENUS DE LOUISIANE. IMMERSION "JAZZ" À CAMBES.**

## GAËTAN MARTIN MUSICIEN TOUT TERRAIN

### COMMENT ÊTES-VOUS DEVENU MUSICIEN ?

C'est au Pays Basque où j'ai grandi que j'ai commencé à jouer du piano, puis du trombone, pour pouvoir m'intégrer dans les fanfares qui sont une tradition locale. Je suis allé ensuite au conservatoire de Bordeaux et c'est là que j'ai découvert l'univers du jazz. Bordeaux est une vraie terre de jazz. Il y a beaucoup de musiciens et des lieux pour se produire et j'ai eu la chance de rencontrer beaucoup de monde !

### QU'EST-CE QUI VOUS A POUSSÉ VERS L'ENSEIGNEMENT DE LA MUSIQUE ?

Historiquement, les musiciens ont toujours eu parallèlement à leur carrière artistique une carrière pédagogique. La musique est un art que l'on partage, la transmission est au cœur du processus et j'aime beaucoup faire ça aujourd'hui. À Cenon, il s'agit d'une école municipale, ce qui permet de réunir des publics très variés, venus de tous horizons sociaux. La musique réunit et permet une mixité formidable.

### QUEL SERAIT VOTRE CONSEIL AUX ENFANTS POUR APPRENDRE À JOUER D'UN INSTRUMENT ?

Le lieu et la personne avec qui ils vont apprendre sont importants bien sûr, mais les enfants doivent aussi prendre le temps de s'y consacrer. De nos jours, l'offre de loisirs est très large, les enfants ont beaucoup d'activités sans vraiment prendre le temps de se concentrer sur l'une d'entre elles. La musique, comme le sport d'ailleurs, c'est psychomoteur, le

temps d'apprentissage est incompréhensible : il faut répéter et travailler, encore et encore.

### VOTRE UNIVERS, C'EST LE JAZZ. IL VOUS A MENÉ EN LOUISIANE, RACONTEZ-NOUS...

Je suis allé à la Nouvelle Orléans il y a une dizaine d'années. Depuis, j'y retourne tous les ans. C'est une ville incroyable, berceau du jazz, où l'expression musicale est très simple. Les artistes n'ont pas besoin de salle de concert pour se produire, ils font ça dans la rue. Là-bas, comme dans beaucoup d'autres pays, et contrairement à la France, l'occupation de l'espace public n'est pas vue de manière péjorative. Chaque soir des dizaines de concerts s'organisent, c'est une ambiance assez exceptionnelle que nous avons voulu rapporter en France.

### ET VOUS L'AVEZ PRÉCISEMENT RAMENÉE À CAMBES, COMMENT ET POURQUOI ?

J'ai des amis qui viennent régulièrement de Louisiane, notamment un banjoliste, Hunter Burgany, qui a l'habitude d'organiser des "jam session", des séances musicales improvisées. Entre musiciens, nous ne nous voyons pas beaucoup en dehors des concerts et ces "jam" sont de formidables moments pour se retrouver et créer. Nous avons donc voulu les reproduire ici, sur l'espace public, dans le cadre splendide du Petit Port. C'est très agréable et les gens apprécient autant que nous. Ce sont de vrais moments de partage comme il en faudrait plus !